
第１回会議の開催状況
第１ 開催月日

令和４年６月２４日（金）

第２ 出席者

協議会 委員 ５名

警察署 署長、副署長、生活安全刑事課長、地域交通課長、総務課長、

警備課長、会計課長、交通係長 ８名

第３ 議事の概要

１ 業務説明等

警察署から

・業務推進状況

・令和４年下半期における速度取締り指針

について説明がなされた。

２ 警察署協議会への諮問テーマ及び活動テーマ

令和４年度の各テーマについて

・諮問テーマ 高齢者の交通事故防止対策

・活動テーマ 署員との協働による安全安心な街づくり

に決定した。

３ 主な意見等

(1) 自転車事故の発生状況について

委員から「自転車が関係する人身事故で、学生が当事者となった件数や男女

の内訳を教えて欲しい」旨の意見がなされ、警察署から「令和４年中、自転車

が関係する人身事故は２件発生しており、成人男性と女子児童が当事者となっ

ている」旨の説明がなされた。

(2) 交通事故発生状況の情報共有について

委員から「警察から学校やＰＴＡに事故発生情報等をタイムリーに発信する

ように働きかけて貰いたい」旨の意見がなされ、警察署から「学校のネットワ

ークなどを活用した情報発信を検討したい」旨の説明がなされた。

(3) 未解決事件の捜査について

委員から「未解決事件は、時効まで捜査するのか」旨の質問がなされ、警察

署から「犯人を検挙できなければ、時効まで捜査を継続することとなる」旨の

説明がなされた。

(4) グレーチング窃盗の発生状況について

委員から「グレーチングの窃盗被害は、豊後高田市でも発生しているのか」

旨の質問がなされ、警察署から「今年２月から３月にかけて多発していたが、

犯人を検挙している」旨の説明がなされた。

(5) 防犯カメラの申請状況について
委員から「防犯カメラの設置を検討しているが、防犯カメラ設置費用の補助

申請状況を知りたい」旨の意見がなされ、警察署から「現在、補助申請をして

いる団体や個人はない」旨の説明がなされた。


